



OPINIÓN

Pepe Grillo



Alejandra. ¿No pasa nada?

Alejandra del Moral anunció que terminó su militancia priista y que apoya las aspiraciones de la doctora Sheinbaum a la Presidencia de la República.

Ella fue dirigente estatal del PRI en el Edomex y candidata del tricolor en la más reciente elección para gobernador de ese estado. Era un cuadro priista del más alto nivel.

El anuncio ocasionó una fuerte turbulencia al interior del tricolor cuya dirigencia trató de minimizar la decisión al decir “no pasa nada”, pero sí pasa y mucho. La decisión de Alejandra ocupa hoy espacios importantes en todas las columnas políticas por las implicaciones de su salida.

Del Moral, en su carta de renuncia, ajustó cuentas con Alito Moreno, el dirigente nacional del tricolor, que le hizo un notable vacío a la campaña de Alejandra en el Edomex. Se vale preguntar qué quedará del PRI al día siguiente de la elección del 2 junio.

La misma doctora Sheinbaum explicó que Del Moral se acerca a ella, pero no será nueva militante de alguno de los partidos de la alianza gobernante. “Es tiempo de mujeres”, dijo.

Esperará su turno

El presidente López Obrador aseguró que esperará a que el INE proporcione información oficial sobre la tendencia

de los comicios para pronunciarse. No lo hará antes. Eso dijo y quedó grabado.

El lunes 3 de junio habrá conferencia mañanera y ahí se explayará sobre los resultados. Y es que circulan toda clase de versiones sobre lo que hará el presidente el domingo próximo.

Es un alivio que no tenga pensando saltarse las trancas y hacer una cadena nacional antes de tiempo, sino que aguardará, como es lo conducente, a que el INE diga lo tenga que decir primero.

De hecho, el político tabasqueño dijo que igual y se limita a hacer un comentario en sus redes, todo depende de cómo vengán las cosas.

Fincar responsabilidades

Sobre advertencia, no hay engaño. La ministra Norma Piña, presidenta de la SCJN, dijo que el Senado está en abierto incumplimiento de la orden que le dio el Poder Judicial para designar a los comisionados que faltan en el INAI.

Se les pueden fincar responsabilidades, advirtió

¿Por qué los senadores no cumplen con su trabajo? Porque hay un interés político superior que pretende debilitar, hasta la extinción, a los órganos autónomos del Estado, como por ejemplo el INAI que no le gusta al presidente

Ya se sabe que los gustos o disgustos del titular del Poder Ejecutivo marcan la agenda de las fracciones de la alianza mayoritaria en el Legislativo.

Los senadores son protagonista de una pantomima grotesca. Se trata de un caso nítido de tortuguismo interesado. No es que no puedan hacer los nombramientos, es que no quieren y no les temen a las consecuencias de su desacato.

Colosio, nueva línea

Luis Donald Colosio se perfila para ser coordinador de los senadores de MC y ya adelantó que su estrategia en el Congreso será diseñar una nueva oposición, con alianzas distintas derivadas de que lo que realmente ocurra el día de la jornada electoral.

Su frase, que ha repetido varias veces, es refundar la oposición en México.

Se adelanta desde luego que la estrategia de MC de ir solo ya se agotó y a partir de la próxima legislatura buscará aliados.

Todavía no se habla nada de alianzas electorales, nada de eso, pero sí de trabajo legislativo sincronizado, de otra manera la aplanadora guinda impondrá condiciones.

pepegrillo@cronica.com.mx